

# 富山みらいロータリークラブ

WEEKLY REPORT



ロータリー：  
変化をもたらす



国際ロータリー第 2610 地区

2018. 6. 19 発行

No. 47

創 立 1997. 6. 4

承 認 1997. 6. 18

2017-2018 年度 R I テーマ “ ROTARY : MAKING A DIFFERENCE “

～ ロータリー：変化をもたらす ～

## 第 991 回 例会の記録

2018年 6月12日(火) 例 会 場 富山第一ホテル13階ルミエール

司 会 小林副 S A A  
開 会 点 鐘 橋本会長  
ソ ン グ 「 君が代 」 「 奉仕の理想 」  
四つのテスト唱和 橋本会長  
ゲ ス ト 紹 介 声楽家 稲場 舞 氏

皆 出 席 表 彰 米山奨学生 苟 巧 さん  
誕 生 日 祝 山崎会員 (21年) 泉会員 (11年)  
結 婚 記 念 日 祝 相川会員夫人 (6月17日) 松波会員夫人・小林会員夫人 (6月18日)  
出 席 報 告 林清滋会員 (6月16日)



米山奨学生の  
苟 巧 さんよりご挨拶

【総員数：79名】

※ ( ) 内はメーキャップ人数

当 日 ( 6月12日 )	46 ( 2 ) / 79	出席率 58.23 %
前々回 ( 5月29日 )	53 ( 17 ) / 79	出席率 67.09 %

幹 事 報 告

山田直毅幹事より

- ・先週の創立 21 周年記念家族懇親会はご家族を含め、64 名の方にご参加いただき、ありがとうございました。
- ・6月のロータリーレートのご案内です。6月は1ドル110円に変更となっております。
- ・稲場さん、本日はありがとうございます 青山 さん
- ・21年間皆出席表彰、ありがとうございました 河上 さん
- ・皆出席表彰をいただき、ありがとうございました 山崎 さん
- ・皆出席祝い、ありがとうございました 吉田誠 さん
- ・皆出席表彰をいただき 泉 さん
- ・奥さんのお祝い、ありがとうございます 小林 さん
- ・妻の誕生祝いをいただき 松波 さん
- ・結婚祝い、ありがとうございます。あの赤い糸がなつかしい！ 林清滋 さん
- ・遅刻おわび 山崎 さん・吉田誠 さん
- ・早退おわび 山本倫郎 さん

ニコボックス

卓 話 者 紹 介  
卓 話  
閉 会 点 鐘

青山会員より  
声楽家 稲場 舞 氏 「 オペラとイタリアと日本 」  
橋本会長

## 本日 第 992 回例会プログラム

2018年 6月19日(火) 於：富山第一ホテル3階天平の間  
ディアレスト 代表 福井 まや 氏 による卓話  
「 これだけは知っておきたい！ジュエリーの話 」

## 6月・7月の行事予定

6月26日(火)	下半期行事報告・退任挨拶・現新会長幹事バッジ交換	於：13階ルミエール
7月3日(火)	会長新任挨拶・決算報告・予算案審議 2017-2018年度理事役員会(例会前) 2018-2019年度理事役員会(例会前)	於：13階ルミエール 於：5階藤の間 於：5階蘭の間
10日(火)	新任挨拶(幹事・SAA・各委員会委員長)	於：3階天平の間
17日(火)	新年度懇親会	於：3階天平の間
24日(火)	ゲスト卓話	於：13階ルミエール
31日(火)	クラブ指定休日	

## お知らせ

### ○例会変更

6月21日(木)	富山西RC	創立記念懇親会【富山電気ビル】9:30~13:30
22日(金)	富山南RC	年度末懇親会【富山電気ビル】9:30~13:30
25日(月)	富山大手町RC	年度末懇親会【ANAクラウンプラザホテル富山】15:30~19:30
27日(水)	富山中RC	年度末会員懇親例会【ホテルグランテラス富山】9:30~13:30

○ニコボックス累計金額 **298件** **1,241,000** 円

○ロータリー適用相場のお知らせ 1ドル **110** 円

## 第12回理事役員会

### 【審議事項】

1. 5月度会計報告
2. 6月5日(火) 創立21周年記念家族懇親会収支報告
3. 退会会員について

**\*すべて承認されました**

## ◆ 声楽家 稲場 舞 氏 による卓話 ◆



### 「オペラとイタリアと日本」

ただいまご紹介に預かりました稲場舞と申します。

この度は卓話にご招待いただき誠に有り難うございました。2012年の親善奨学生として、ロータリーの皆様を選んで頂きましたおかげで、イタリアにオペラで留学する事が出来ました。本当にありがとうございました。せっかくですので、留学の成果といえますか、一曲聴いて頂きたいと思えます。

イタリアの作曲家プッチーニ作曲 オペラジャンニスッキより、私のお父さんです。

このように皆様のおかげでイタリアオペラをミラノ県のマザーテ音楽院で学ばせて頂くことが出来、卒業することが出来たこと、お礼申し上げます。

2012年のことですがご報告もかねて、写真を交えてどのような感じでミラノロータリークラブと親善させていただいたかご説明します。

まずお世話になったのは地区大会でのスピーチです。まだ拙いイタリア語を、お世話をして下さったフラヴィオ・ガルチャ氏に添削をしてもらい、地区全体のロータリアンの皆様の前で富山の紹介をいたしました。



その後フラビオさんは何くれとなくお世話していただきまして、ロータリー主催の音楽会やコンサートに連れていただきました。

イタリアはオペラが生まれた国だけあって、若者のオペラやクラシック離れが加速していると言われつつも、日本やアジア諸国に比べれば、盛んにコンサートが行われている印象でした。老若男女、一定のファンがいらっしやって金曜や土曜の夜は、オペラやクラシックを楽しむといった大人な雰囲気、たくさんの劇場でたくさんのオペラを見ました。文化が社会を成熟させているなあ、という印象を受けました。日本にも同じくらいの土壌が育てられるといいなあ、と思っています。



それから留学中に、ロータリーイタリアでリサイタルを開いていただきました。

このようにしてロータリアンの方々と交流させていただきお世話していただいたことで、学業にも専念することができ、本当は1年で帰国しなければならなかったのですが、卒業する2016年までいささせていただきますことが出来ました。



留学中はリサイタルで自信がついたおかげもありまして、コンクールで入選させていただいたり、劇場でオペラの役をさせていただいたり、日伊国交150周年のコンサートで日本総領事の前で歌わせていただいたり、いろんな経験をさせていただきました。

特筆すべきは2015年の食の万博、ミラノ万博の日本館でイタリア語で演技をして、日本食を知っていただくパフォーマーとして働くことができたことです。少し面白い恰好をしてプロジェクションマッピングと映像で日本食を紹介するパフォーマンスをしています。



少し映像を見ていただきます。

万博会期終了時には、万博史上初めて日本館がパビリオン1位を取ることが出来ました。会期終盤は、入場するのに10時間待ちの人気館でした。イタリア国営放送のニュースの取材もさせていただきました。

万博後一番訪れたい国ランキングはずっと日本が1位でした。以前の一時帰国では、まったくいなかった外国人が、2016年の帰国の時に成田空港で見た外国人の方の多さを忘れられません。

さらにミラノ万博日本館でのフードコートのいくつかのお店はすでにミラノで出店しています。今、ヨーロッパは空前の日本食ブームです。以前はお寿司しか知らなかった欧米人が、ラーメン、お好み焼き、居酒屋、和牛、日本酒まで、ありとあらゆる日本食が、ミラノ万博を機に、パリでもロンドンでも日本主導で新店を出しているそうです。それと比例してインバウンドの外国人観光客が増えていることを目のあたりにすると、これからも日本の素晴らしさを伝え続けることを目標としたいですし、欧米の特にイタリアの寛容さ、観光立国として見習うべきところ、文化が人の心にいかに大切なのかということなどを伝え続けられたらいいなと思っています。

ということで結びに、歌わせていただきます。

ヴェルデイ作曲 椿姫より 乾杯の歌

本日は誠にありがとうございました。



例会日：火曜日  
12時30分

例会場：富山第一ホテル

事務局：〒930-0082 富山県富山市桜木町10-10 富山第一ホテル5F

TEL (076) 441-1737 FAX (076) 441-2824

事務局携帯電話 090-5683-3660

E-mail: [info@toyama-mirai.net](mailto:info@toyama-mirai.net) URL: <http://www.toyama-mirai.net>